
自由記述【肯定的意見】　　　※一部抜粋　　　　　　　　　保護者③
学校生活のことについて何か書きたいことがあれば書いてください。

1 子供は担任の先生のことをとても好きで尊敬している様子が家庭での会話でも感じられます。安心してお任せ出来ます。

2 毎日、笑顔で元気に登校していく姿を見て、安心して送り出すことが出来ています。学校での1日の出来事を楽しそうに話をする度に、
先生方の、働きかけに感謝する日々です。

3 担任の先生が、本当によく子ども達を見てくれているなと感じます。
細かな変化にも気づいてくださり、おかげさまで息子も楽しく学校生活が送れています。

4
今のところ、学習面では苦手な部分もあり、「勉強楽しくない…」と、言う事もありますが、人間関係は特に問題なく、友達とも上手く
やっている様です。学習面では家庭でも、学校で習った事の復習を中心にフォローしていきたいと思いますので、引き続き宜しくお願い
致します。

5
先生方のご指導のおかげで、生き生きと学校生活をおくれています。
多少友達の言動に心を痛めてる部分はありますが、人間関係なども学べていると思います。
親が関われるイベントもあるおかげで子どもを身近で見守れて嬉しく思っています。

6 友達との関わり方で悩んでいた時に担任の先生に相談したところ、適切に対応してくださり、おかげで楽しく学校生活を送れています。
子どもたち一人一人のことををよく理解して接してくださっているように感じます。

7
ふるさと探検やはたらく車の見学など、心に残る体験ができて良かったと思います。
また、青本や赤本の取組みは、子どもにとって時間的に少し大変なときもありますが、継続することで力がつくといいなぁと期待してい
ます。

8
子どもが押原小学校でよかったと言っていたことがありました。
日々の姿から学校や先生、友達を信頼していることが伝わってきて親としてとても嬉しいですし幸せに思います。これからも押原小学校
で大きく成長して欲しいと思います。

9 授業中など学級の雰囲気で不安点はありますが担任の先生や補助の先生は、色々な意見があったり、対応が大変だと思いますが、そんな
中でも頑張ってくださってるので感謝しています。

10 本当に先生方に助けていただいている事を毎日感謝しております。先生方の笑顔やお言葉に救われます。

11 学校を体調不良で2週間ほど休んだ際に、担任の先生から何度も連絡をいただいたりお便りを自宅に届けにきてくれたりと気にかけてく
ださり、とてもありがたかったです。久しぶりの登校も子供も親も安心して学校に送り出せました。

12 登校時には毎朝校長先生が各地区まで来られ、一番最後の班と一緒に登校していただき、本当に頭が下がる思いです。
先生方には、日々子供たちに目を配り関心を寄せていただき、大変感謝しています。

13 学校を嫌がる事はなく、楽しい学校生活を送っていると思います。先生方は、ひとりひとりの伸びやかな個性の発達をサポートしてくだ
さっていると感じています。

14 児童への理解のみならず、保護者への配慮などお疲れ様です。保護者も学校の対応への理解が必要だと思っています。また、通常学習の
他にもコロナ禍を理由としない積極的な活動姿勢など、先生方の努力の結果だとも思っています。

15
本校の先生方は、児童１人１人に、また保護者ともしっかりと向き合って、個々の個性を尊重した指導を行ってくださっていると毎年感
じています。また今年度は、学校からの情報発信や体験学習の取り入れに特に力を入れてくださっていると感じます。コロナ禍でも可能
な限りイベントを取り入れ、子どもたちに様々な体験をさせていただいていることに感謝しています。

自由記述【検討を求める意見】
1 今まで過ごしてきたように子供達がマスクを外して生活できる日が1日でも早く来ることを願っています。

2 保護者の意見も聞いていただいてありがたいですが、子供が大人になって困らないように基礎を身につけてもらいたいので、保護者の意
見はよく精査して欲しいです。

3
学校生活とは、あまり関係ないのですが、アンケートなのに、名前を明記しなければいけないのが疑問です。名前を書くことによって、
率直な意見が言えないような気がします。

4

宿題の量について。
復習や家庭での学習の習慣は大切だと思いますが、休日は、大人も子どもも、しっかり休むべきではないかと思います。
休みの日は、休もう（楽しもう）という切り替えが、方針としてあってもいいと思います。
現状の宿題は、土曜日も日曜日も休みなく日数分出ています。習慣や積み重ねも大切ですが、切れ目なくやり続けることだけではなく、
きちんとオン・オフのメリハリをつけられる人間を育てるという視点も大切ではないでしょうか。
土日は自学（任意）のみなどとして、自主性を育てる時間にしてもよいと思います。

5 年間予定表や月、週のおたよりなどはすべてHPからダウンロードできるようになっていると助かる。

6 １年生の自学が親にとって負担です。複数小学生というのもありますが、つきっきりでやらなくてはならなくて、もっと他の方法で伸び
る学習方法を希望します。

7
コロナ、など感染症の数が全体数でもいいので情報があると、意識が高まり様子がわかりよいなと感じました。甲府の方の学校では、保
護者に情報がある所もあるので。
ブログなどに給食を載せて頂くと、子どもとの会話も広がったり、どんなものを食べてるのか知る機会があり嬉しいです。

8 学校は勉強が第一です。児童に対してしっかり注意してもらいたいです。

9 子供が12月に入ってから、教室がとても寒いと言っています。厚手の靴下やスパッツを履かせていますが、底冷えするようです。換気が
されているためだとも思いますが、電気代も高いと思いますが、寒い時は暖房を付けて頂きますようお願い致します。

10
登校班について。
いつも集合時間に来ない生徒がいる。本人は班長で班員が待たされることに責任を感じている。最近は寒くなり親としても不憫で仕方が
ない。早急な対応を望む。

11 子どもたちが学校での様子を自分が悪いことは特に家では話さないので、懇談だけでなく、夏あたりで1度先生とお話しできる機会があ
るとありがたいです。


